

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Intervention sociale assistée d'un animal : Le CISSS des Laurentides accueille Louis!

Saint-Jérôme, le 23 octobre 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est fier d'annoncer la venue d'une nouvelle ressource à ses équipes : Louis, un bouledogue français d'un an. En effet, l'établissement fait preuve d'audace en ayant recours à l'intervention sociale assistée d'un animal au sein de deux services en santé mentale. L'objectif est d'offrir du réconfort à ceux qui en ont besoin, de faciliter l'approche des intervenants auprès de la clientèle, et même, d'augmenter la motivation des usagers à s'investir dans leur thérapie.

Louis et son accompagnatrice sont déjà présents sur le terrain et vont à la rencontre des usagers du Centre de réadaptation en dépendance des Laurentides et appuient le programme ESPOIR (Équipe de suivi de proximité offrant de l'intervention en réinsertion) qui assure une présence auprès des personnes en situation d'itinérance ou à risque de l'être, directement dans leurs milieux de vie.

Madame Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, se réjouit de cette nouvelle : « Les équipes du CISSS des Laurentides sont passionnées. Elles n'hésitent pas à sortir des sentiers battus pour aller à la rencontre de la population des Laurentides afin d'offrir les meilleurs soins et services possibles. J'en suis très fière. Bienvenue à Louis! »

L'ajout de cette nouvelle ressource est possible grâce au soutien de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme : « La Fondation est très heureuse de soutenir ce projet novateur ! Il y a de plus en plus de demandes pour des programmes en santé mentale. Les besoins et les défis ne cessent de croître. C'est très important pour la Fondation de s'engager dans ce type de services, cela fait partie de notre mission. Nous sommes très fiers de collaborer avec Louis et nous lui souhaitons la bienvenue! », souligne Raphaëlle Prévost, directrice générale à la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

-30-